

» PuntoyAparte | Por Ángeles Aguilar



↙ **No se cuecen al primer hervor...** En este sentido los expertos de las calificadoras, si bien han recibido todas estas noticias con **buenos ojos**, siguen a la expectativa para observar como se van a llevar a cabo los cambios.

Por si fuera poco, algunas reformas estructurales decepcionaron a los analistas quienes esperaban cambios más profundos.

La calificadora Fitch, que encabeza **Eugenio López Garza**, y que aumentó en mayo la calificación soberana del país desde "BBB" a "BBB+" señaló, en su momento, que los ajustes fiscales que se aprobaron tienen un impacto neutro sobre la calificación. Como quien dice **no le hizo ni cosquillas**.

La reforma energética ha llamado más la atención; no obstante, que los beneficios tangibles de la misma se verán a mediano y largo plazo...